

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA

Lic. Manuel F. Herrera

**Respaldarán las obras benéficas**

La ciudadanía ya tiene conciencia de que las obras humanitarias deben ser respaldadas, afirma la Sra. Zulema de Benavides, del Comité Pro-Soldado, al referirse a presentaciones artísticas a beneficio, como la de Yuri.

**Liberados 15 españoles detenidos**

Quince españoles detenidos por la Guardia Nacional cerca del cantón San Francisco Chamoco, San Vicente, por deambular sin el permiso del Estado Mayor, fueron entregados ayer por la Policía de Hacienda al Embajador de su país. (Inf. en Pág. 3).

**BCR Informa sobre sus labores**

Un 86.7 por ciento del financiamiento global otorgado por el sistema bancario absorbió el sector privado, sostiene el presidente del Banco Central de Reserva, Ing. Mauricio Choussy Rusconi. (Inf. en Pág. 3).

**Prorrogada VI Feria del Vestuario**

A petición de expositores y compradores, la VI Feria del Vestuario, Calzado y Artesanía ha sido prorrogada hasta el próximo domingo, informa el Sr. Armando Bonilla, coordinador de este evento por parte de la SCIS. (Inf. en Pág. 21).

**Frente común centroamericano**

Integrar un frente común centroamericano, para negociar en mejores condiciones económicas las cuotas de café del convenio internacional, fue acordado en Guatemala, informó el Ing. José Ricardo Perdomo. (Inf. en Pág. 3).

**Nombran nuevo Presidente del INCAFE**

Ayer fue juramentado como nuevo Presidente del INCAFE, el Dr. José Roberto Suárez Suay, quien era Secretario Particular de la Presidencia de la República. (Inf. en Pág. 3).

**Reconocimiento a labor periodística**

El Lic. Manuel Fernando Herrera, ejecutivo de Cigarrería Morazán, afirma que el estímulo que esa firma dará el próximo viernes 19 al gremio periodístico, es un reconocimiento a su importante labor en beneficio del pueblo salvadoreño.

**AEAS reconoce manipulación**

Los empresarios y cooperativistas del transporte público, se dieron cuenta que el incremento ilegal al pasaje era una manipulación por parte de sectores interesados en mantener cuotas de poder entre ellos, dijo el Ministro de Economía. (Inf. en Pág. 23).

**Reconstruyen "La Rotonda"**

Avanzados se encuentran los trabajos de reparación del antiguo edificio "La Rotonda", que sirvió de local para la Facultad de Medicina, de la Universidad de El Salvador. (Inf. en Pág. 3).



Sra. Zulema de Benavides



Sr. Armando Bonilla

# Aumentar tarifa a loterías de cartón propone alcalde

Propuesta para aumentar la tarifa de arbitrios a las Loterías de Cartón, de 5 mil a 15 mil colones, presentó ayer a la Asamblea Legislativa, el alcalde de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol.

El jefe edilicio declaró en su visita al Presidente de la Asamblea Legislativa, que es justo y honesto subir la tarifa a los juegos de lotería, ya que un estudio de la situación ha concluido que lo soportan perfectamente.

De esta manera, colaborarán con la Alcaldía para la construcción de obras

físicas, que son tan necesarias en las zonas marginales de la capital.

La Alcaldía, añadió, tiene el derecho constitucional de controlar legalmente las loterías de cartón y así terminar de una vez por todas, con todos esos malentendidos que se han dado en torno a los malos manejos de los dineros provenientes de las citadas loterías.

"Esperamos que esta iniciativa, sea un ejemplo para las demás alcaldías del país, ya que es una buena alterna-

—Pasa a la página 13—

# Compatriotas refugiados serán bienvenidos al país

"Por supuesto que vamos a recibir bien a nuestros hermanos salvadoreños, refugiados en Honduras", declaró ayer, el ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Bellosso Funes.

Destacó que serán bienvenidos los más de mil 300 refugiados, que se hallan como refugiados en el Campo de Mesa Grande, en Honduras; y serán repatriados, de los cuales 256 se desean asentar en el caserío Teosinte, y 971 en San Antonio Los Ranchos, departamento de Chalatenango.

La repatriación, dijo, está contem-

plada dentro del espíritu de Esquipulas II, y las instrucciones precisas del Presidente Duarte, son las de atender urgentemente y con presteza, toda solicitud de hermanos salvadoreños refugiados que deseen regresar al país.

En ese sentido, el Gobierno de El Salvador no obliga a nadie a regresar al país si no quiere; respeta totalmente el derecho y la voluntad del refugiado de regresar a su lugar de origen o a cualquier otro lugar del país, para rehacer su vida.

—Pasa a la página 70—

# Frente unido en lucha deciden gasolineros

Empezar de nuevo su lucha por lograr mejores ganancias en sus negocios, y formar un frente unido contra las compañías transnacionales distribuidoras de productos de petróleo, acordaron ayer en Asamblea General los vendedores de combustibles al detalle.

Empezaremos de nuevo un estudio económico sobre nuestros problemas, para presentarlo al Ministerio de Economía, dijo el presidente de los gasolineros, señor José Antonio Durán, por-

que el margen que se nos concedió no sólo no nos produce ganancias, sino que afecta particularmente a las gasolineras cuyas ventas se basan en un 90% de diesel, tal como sucede en la Zona Oriental.

Los márgenes de ganancia sobre el diesel fueron aumentados por Economía en un centavo por galón, debido a que este combustible es subsidiado por el Estado.

La Junta Directiva de la Asociación

—Pasa a la página 23—

## Editoriales

**Castro pierde las ilusiones**

En la conmemoración del 35o. aniversario del asalto al cuartel Moncada, un Fidel Castro envejecido, pidió al pueblo cubano "Menos ilusiones y más trabajo". Hoy, los principales enemigos de Castro no son los "imperialistas", sino la Perestroika y la Glasnost, con las cuales Gorbachev intenta sacar adelante a una Unión Soviética cada vez más rezagada frente a las potencias cada vez más florecientes del "agonizante" Capitalismo. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**Estímulo Rotario en campo de la educación**

(Miércoles 11 de agosto de 1963). El Club Rotario de San Salvador ha intensificado sus actividades al servicio de la comunidad, en dos campañas que ayudarán al desenvolvimiento de la educación en el país. Otorgará importantes premios a los estudiantes que obtengan las más altas notas el presente año; y ampliará su ayuda a los alumnos de escasos recursos económicos. Tales estímulos acordados por los rotarios, es dirigido a los estudiantes de nivel medio y normalista.

## Indice

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Crónicas de Actualidad / 6-11

Editoriales / 7

Sociales / 8-38

Cartas a María / 18

La Cámara / 33

Platillos / 33

Horóscopo / 40

Deportes / 50-53

Cómicos / 56-58

Clasificados / 59-69

Indicador / 70

Cines / 70-79



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ASAMBLEA. Los señores Julio C. Nájera, Rafael César Sandoval, Luis Edmundo García, José Antonio Durán Flores, presidente y Carlos Ortíz, miembros de la Asociación de Distribuidores de Productos de Petróleo,

acordaron hacer un nuevo esfuerzo en su lucha por lograr mejores ganancias en sus negocios, y formar un frente unido contra las compañías transnacionales distribuidoras de productos de petróleo.